
 
 

令和６年度 第１回物流部会 次第 

令 和 ６ 年 ５ 月 ２ ３ 日 （木） 

                         オ ン ラ イ ン 会 議 

１ 開 会 

２ 協会挨拶 

３ 部会長挨拶 

４ 4月以降の産地・卸の動向と産地からの要請事例等について 

（１） アンケート結果概要（設問１，２） 全中青協事務局 

（２） 全農の動き 東京青果株式会社 経営戦略室課長 中村 岩生氏 

（３） 意見交換 

５ 各市場における開設者・場内関係者等との取組について 

  （１）アンケート結果概要（設問３，４） 全中青協事務局 

（２） 全中協（開設者団体）、量販店団体（SM物流研究会）の動き 

 東京青果株式会社 経営戦略室課長 中村 岩生氏 

  （３）意見交換 

６ 物流 DXの取組事例について 

（１） Hacobuの取組について 

株式会社 Hacobu Strategy本部 Director 重成 学氏 

    〃    SaaS事業本部 営業部 柴原 正義氏 

（２） 千曲運輸の取組について 

千曲運輸株式会社 代表取締役社長 中嶋 剛登氏 

７ 物流部会で今後取り組みたいこと、今後の予定  

（１） アンケート結果概要（設問５） 全中青協事務局 

（２） 意見交換 
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